
Made in Рузаевка

  

Внешнеполитические отношения России и Турции, с одной стороны, серьезно
отразились на экономике обеих стран, с другой стороны, дали еще одну возможность
отечественным производителям занять освободившуюся нишу на рынке. Правда, с
ростом курса валюты текстильщикам пришлось поднять цены на готовую продукцию.
Сырье, фурнитура и комплектующие закупаются фабриками за границей. Так ли будет
просто с такими ценами конкурировать с импортом? В нюансах трикотажной политики
помог разобраться директор ЗАО «Рузтекс» Константин Назаров.

      

  

Для начала он опроверг все слухи о закрытии рузаевской трикотажной фабрики. «Да, у
нас были сокращения перед Новым годом. С предприятия ушли менеджеры среднего
звена пенсионного возраста. Мы испытывали серьезные трудности из-за того, что наши
основные покупатели силовые ведомства отказались от наших услуг, так как закупили
собственное производство. А доля вещевого имущества у нас составляла 7080%. Ввиду
такой экономической ситуации мы перестраиваем механизм работы, увеличиваем долю
детского ассортимента».

  

Сегодня фабрика обеспечена заказами. Продолжаются поставки спецодежды для
регионального центра МЧС России, ряда городских противопожарных служб. То есть
рынок сбыта рузаевского трикотажа не ограничивается границами нашей республики.
«Мы стараемся участвовать даже в небольших тендерах», говорит Константин
Владимирович.
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  Основную загрузку фабрики обеспечит заключенный договор с известным сетевымбрендом магазинов детской одежды. Их по России насчитывается около 200. Работабудет осуществляться по давальческой схеме. Заказчик сам поставляет полотна,фурнитуру и лекала. Самые модные российские дети будут щеголять в одежде, сшитойна рузаевской фабрике! За освоение нового ассортимента надбавку к зарплате получати швеи.  Благодаря разрыву отношений с турецкими поставщиками многие оптовики,интернет-магазины теперь делают заказы у рузаевских производителей. Списокклиентов значительно расширился. Но одновременно этот же негласный запретотражается на качестве сырья. Если ранее хорошая ткань закупалась в той же Турции,то теперь придется полностью перейти на ивановский текстиль.   Российское полотно из Иванова по качеству имеет ряд недостатков. К тому же цены нанего тоже не могли не вырасти. Полотно производится в нашей стране, а сырье всеравно закупается за рубежом. Не может быть дешевого российского хлопка, так как егов принципе нет. Ждем, когда активизируются китайские представители качественныхсертифицированных полотен. И надеемся, что благодаря политике импортозамещениянаши производители тканей тоже улучшат характеристики своих полотен, говоритНазаров.  Оксана РУЗМАНОВА
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